
团日活动演讲稿开场白(通用6篇)
演讲稿首先必须开头要开门见山，既要一下子抓住听众又要
提出你的观点，中间要用各种方法和所准备的材料说明、支
持你的论点，感染听众，然后在结尾加强说明论点或得出结
论，结束演讲。那么演讲稿该怎么写？想必这让大家都很苦
恼吧。以下是我帮大家整理的最新演讲稿模板范文大全，希
望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

团日活动演讲稿开场白篇一

《星辰观察》与你一起观察世界，欢迎各位。

上个月我三岁的小侄子过生日，这个我愁的呀，我是礼物都
不敢买。因为现在年轻人，那是越来越难懂了。不过还好，
我不懂互联网懂，给我推荐了很多花里胡哨的.小玩具，我侄
子是非常地满意。的确，现在这个时代啊，互联网是越来越
聪明越来越懂你了，它能明白我侄子想要的是玩具，而我想
要的呀，是让他开心。

相信每个人都体会过互联网的善解人意吧。在座的也许有喜
欢刷短视频，那如果你经常点赞关注美食类视频，会给你推
荐生煎卤煮烤冷面。有喜欢看电视的吧，如果你微博搜索撒
贝宁，会给你推荐《挑战不可能》《加油向未来》还有各种
表情包。

那在这背后啊，是一种叫“推荐算法”的技术。很多互联网
公司都在随时根据我们的浏览记录进行计算，把我们感兴趣
的信息推荐给我们，非常地方便。但是各位先打住了啊，还
记得我侄子吗？从他生日到现在过去一个月的时间了，可是
每当我这拿起手机，唉，还在给我推荐儿童玩具，可是我并
不需要啊。那这些推送对我来说成为了一种负担和打扰，这
种现象又有一个专业的术语叫做“信息茧房”。系统的推送



都集中在我们关注过的领域，导致长此以往，我们接触的信
息越来越局限，越来越狭窄。这手机上每次弹出的通知就像
一根根丝线一样缠在一块，形成了一个茧，把我们给困住了，
仔细想一想是不是还挺可怕的。当然了，这也并不完全是互
联网的问题，虽然“信息茧房”是网络时代才出现的词，但
这个现象一直都是存在的。我们本能性的就会更关注我们自
己更感兴趣的信息，那技术的出现把这个进一步给强化了。

作为一个传媒学子，我可以说对于传媒领域恐怕没有一个时
代比今天更强调技术的作用。当“推荐算法”成为了标配，
是否会让我们忽视这背后的真实和价值呢？但同时你我作为
中国近9亿网民中的一份子，在意识到这个问题之后，我们至
少可以在享受便利的同时，也时刻提醒自己不要一直被动地
接受，跨出信息的舒适圈，主动看到更多未知的风景，也不
失为一种拓展视野，同时更为全面和真实的选择。

好，感谢你与我一同观察，我们下期再见。

团日活动演讲稿开场白篇二

现场以及屏幕前的观众朋友，欢迎来到首届《谢谢您了》颁
奖典礼的现场，我是主持人沙海波。

颁奖典礼这种形式在你我的生活中都不陌生，但今天这一场
一定是与众不同，却让您感觉到无比熟悉。

首先为您颁发的第一个奖项是最“自以为是”奖。获奖者，
我妈。如果说爱情让人变得盲目，那亲情能让人完全失去理
智，我这样一个平淡无奇的“小土豆”，在我妈眼里那就是
完美无缺的“金疙瘩”。吃饭吃多了——强壮。吃少了——
健康。谈恋爱了——抢手。分手了——我就说她配不上咱吧。
“妈，人家先提出来的。”“那你总得允许人家知难而退嘛。
”得。我这回参加主持人大赛我妈更是信心满满，说：“去
吧，我儿子天生就是主持人的材料，你看这五官长的，跟撒



贝宁长的一模一样。”像吗？各位。

沙海波：五官哪像？数量嘛？我这回幸亏参加主持人大赛，
我要参加表演比赛，我妈敢说我长得像古力娜扎。但我妈说
了：“行了，就你那样，我不夸你谁夸你？吃饭去吧。”老
妈，谢谢您了。

要为您颁发的第二个奖项是最“怼人不倦”奖，获奖者姚璐，
我的大学老师。如果说我这老师对其他学生是耐心、责任心，
对我那简直就是献爱心了。即使我几度崩溃绝望，她也从未
放弃怼我。每次我惴惴不安地把比赛稿子给他，她都会特别
慷慨地表扬我：“没事，我见过比你这篇还烂的呢。”“老
师又是安慰我，我不信，除非你发给我看看。”还真给我发
了份稿子，我打开一看，我的初稿。可是就是这个爱怼我的
老师，曾经跑遍北京城带我买衣服，曾经陪我练习稿件到凌
晨两点。璐姐，谢谢您了。

很多人都是取得很大的成就之后才去这个开感谢会，我现在
这个状态，别说成就了，个头连成人都算不上。但是感恩，
永远不会太早。在你我心中其实都有这样一个颁奖晚会，早
已把一个个重要的奖项颁给那个重要的人。我们常常特别习
惯对陌生人说谢谢，却吝惜对最亲近的人表达一份感恩之情。
请你记住，无论我们已经成功，还是仍在追梦，都请给那个
在你追梦路上力量与温暖的他说一声：谢谢您了！一路走来，
承蒙关照，往后余生，我赖上你了。谢谢。

团日活动演讲稿开场白篇三

有人说，激情如水，稳重似山。人生在世，既需水的激情，
又需山的沉稳。没有水的灵动，大山会显得呆板；没有山的
稳重，流水会变得随意。

激情来自远大的理想。周恩来的激情来自他的“为中华之崛
起而读书”的理想，雷锋的激情来自于“为人民服务”的理



想。激情来自高度的责任感。无论是“食品卫士”张文峰，
还是“道德模范”李元成，正是那种对人民的责任、对家庭
的责任，才使他们热血澎湃，激情四射。激情来自不懈的追
求。“天行健，君子以自强不息。”自强不息是激情迸发的
动力。唯独始终保持一种自强不息的精神状态，保持一种躺
着想事、坐着议事、站着干事的冲劲儿，人生才会成功。

当然，我们也无法忘记一个场面，那就是xx年世界杯法国球
星齐纳内的那“用头一撞”。绿茵场上的齐纳内绝不缺少激
情，但他那一不够稳重的激情释放——“惊人一撞”，他把
对手撞倒了，也把自己的人格和前程给撞翻了。

激情固然重要，稳重也必不可少。稳重，就要有“不达目的
不罢休”的执着，要有“大丈夫能屈能伸”的韧劲，更要
有“宠辱不惊”的淡定。年轻干部要稳重，就要居安思危、
谨小慎微、脚踏实地、戒躁戒躁。

可以说，有激情，可以让我们年轻干部想干事、敢干事；有
稳重，才会让我们干成事，不出事。

激情与稳重是一对孪生兄弟，一个也不能少！

团日活动演讲稿开场白篇四

有这样一个人群，不管在大型的商场，还是小型的商店，您
都能看到他们微笑的脸；有这样一个职业，当您进门时都能
听到她们亲切地问候“您好，欢迎光临！”，您可能不太在
意，但这是她们的工作。她们虽然没有空姐那般高贵，没有
护士那么高尚，没有教师那么无私，更没有白领那么时尚，
但他们比任何一个职业都富有挑战性，比任何一个职业都具
有唯美性。这就是我们今天的主角——微笑的天使——营业
员。

营业员虽然平凡，却拒绝平庸，职业虽有细分，微笑却共同



拥有。一个偶然的机会，我也加入这个群体，成了一名珠宝
首饰营业员，看着那黄灿灿的金，白亮亮的银，晶莹剔透的
翠，和那璀璨夺目、令人眩晕的钻石，我被这如梦的环境和
童话般的世界陶醉了。我坚信平凡和微笑能带来好运，能赢
得收获，能取得成功，更能创造奇迹。

那是一个雨果天晴的上午，天气格外的凉爽，整个城市仿佛
在一夜之间被洗的一尘不染。当每个人都在贪婪地呼吸着清
新的空气时，一位年轻的男士带着朝阳，踏着春风走向我的
柜台。

“您好，需要点儿什么？戒指还是项链？”我微笑着迎了上
去。

“我想看看戒指。”

“你坐下慢慢选，这边都是钻戒。”

送走了男士，我便陷入深深的沉思中，我也终于体会到
了“一脸春风相迎，一把椅子相坐，一片热忱办事，一句好
话相送”的真正含义。我们不是惊天动地的英雄，也不是功
在千秋的伟人，我们只是一群平凡的劳动者。我们毫不吝啬
自己的微笑，微笑不能用金钱来衡量，它可能一文不值，也
可以价值连城，它可以发生一秒之间，却会令有些人永生难
忘，刻骨铭心。它能使劳累者得到欣慰，能使沮丧者重拾信
心，能使悲伤者得到慰藉，更能使烦恼者得到解脱。没有人
会因为富有而不需要它，更没有人会因为贫穷而拒绝它。我
为我的职业而骄傲，我为我是一名微笑的传播者而自豪！

我们也是天使，我们也很可爱！朋友们，笑起来吧，让世界
少一份烦恼，多一份温馨。朋友们，笑起来吧，让我们的笑
感动世界创造奇迹！也祝愿我们的公司像奥林匹克精神一样，
发展的更高、更快、更强！



团日活动演讲稿开场白篇五

励志照亮人生，创业改变命运，很侥幸今天我能加入这个创
业演讲。巨匠好，我是，来自09级中小企业创业与打点班。

今天我不像是来演讲的，我貌似来作思惟陈述请示的。因为
我在任何一个方面并不比在座列位强!

董事长，中国it界教父级人物马云师长教师的事迹。在95年偶
然的一次机缘马云去到了美国，然后发现了互联网。所以回
来往后叫了24个他的伴侣抵家里，巨匠坐在一路，说他筹备
从年夜学里告退，要做一个互联网。两个小时往后巨匠投票
表决，二十三小我否决，一小我撑持，因为巨匠感受这个工
具必定不靠谱。别去做阿谁，说他电脑也不懂，而且根柢不
存在这么个收集。

可是经由一个晚上的思虑，第二天早上他抉择，仍是告退，
去实现我自己的胡想。在创业之初，巨匠都不相信马云，甚
至说他是个骗子。那时不太有人相信互联网，也不感受有这
么个互联网会对人类有这么年夜的进献。可是马云坚信互联
网将改变人类糊口的方方面面。因为那时根柢没人会相信马
云说的话。于是，他就说，比尔盖兹说互联网将改变人类糊
口的方方面面。经由五六年的打拼，马云终于创作发现出了
复杂的阿里帝国并成为了无数创业者的偶像和楷模。

听过这个故事往后我认为作为一名创业者，首先要给自己一
个胡想。良多的年青人是晚上想想走这路，早上起来走原路，
晚上睡觉之前声名天我将干这个事，第二天早上模拟仍是走
自己原本的路线。若是你不去采纳步履，不给胡想一个实践
的机缘，那么，我确定你连机缘都没有，成功就别提了。有
了一个理想之后，最重若是给自己一个承诺，承诺要把这件
事做好。



良多创业者都害怕这个前提不够，阿谁前提也没有，该怎么
办。依我说创业者最主要的是缔造前提。只有自己缔造出来
的前提才是属于你的。若是是机缘都成熟的话，必然轮不到
我们。所以呢，一般巨匠都感受这是个好机缘，巨匠感受机
缘成熟的时辰，我认为往往不是我们的机缘。

你要坚信这工作能够做起来的时辰，给自己一个承诺说，我
筹备干5年，干，20年把它干出来。我相信你这条路会走得良
久。

此外，创业者的激情很主要，可是短暂的激情是没有用的，
长久的激情才是有用的。在创业几年后你要问自己，你的创
业激情是不是仍是跟第一天一样，跟跟初恋一样富有激情。
一小我的激情也没有用，良多人的激情很是有用。若是你自
己很激情，可是你的团队没有激情，那一点用都没有，怎么
让你的团队跟你一样布满激人情临未来面临挑战，是极其关
头的工作。

最后，当没有前提的时辰缔造前提，只要你有胡想，有精采
的团队，判定的执行，你是能够走到成功的彼岸。。

马云师长教师说过这么一句话，今天很残酷，明天更残酷，
后天很夸姣，但年夜年夜都人死在明天晚上，看不到后天的
太阳。

所以呢，我们必需要全力去面临，去经营好我们的今天。

尊敬的各位来宾，尊敬的各位来宾，女士们，先生们，大家
好!我是xx总经理x，很荣幸有机会在这里与大家分享创业心得。

创业路，不同寻常路。因为创业道路漫长而艰辛，每个阶段
风景不一，成败不一!我xx年毕业于漳州师范学院，xx年只身
一人来到福州，毅然决然投入创业大军，当时我告诉自己，
一旦迈出这一步，就不能放弃，一定要坚持走下去。为自己，



为家人，历尽千辛万苦，从小规模创业起步，从来没有周末
的概念，一天上班时间不低于18小时，睡过天桥，吃过馒头!
这种经历对于80后来讲也许无法理解，但对于我来说是最难
得的经历!经历狂风暴雨，无数次想放弃，回去上班至少稳定，
但是因为梦想我坚持了，我挺住了，创业者的毅力比一切都
重要，坚持是我认为作为一个创业者必须具备的首要条件。

创业得利于民，亦返利于民，民可载舟，亦可覆舟，我想一
个企业要成功，团队是必不可少的基石，为员工，为团队，
我们尽最大的'努力给公司员工提供良好的工作环境，提供富
有竞争力的企业发展平台.正因为此，压力再大，我们也要前
进，我常告诉我的同事，是你们推着我往前走!有你们才有企
业的今天，但同时我也不忘提醒所有员工：做人要有良心，
人生的意义才能体现。做企业要有责任心，企业才能走下去。

我想创业成功的核心是创新，与时俱进，根据市场的需求而
创新，而创新本身有多少魅力和困难不是重点，重点在于市
场潜力的大小，实施计划的可行性以及政府各职能部门的支
持。市场给予了契机，我们才有通向成功的机会。在此特别
感谢邮储银行一路来对我们的大力支持!感谢所有关心、帮助
正豪成长的领导和朋友。也希望通过本次活动，能够展示自
我，继续得到政府及社会各界的支持!

路漫漫其修远兮，正豪今后的道路还很长，我们秉承我们的
核心理念，创造一种全新的二手房交易和服务模式，实现一
种真正意义上的营销服务创新。线上线下资源整合，迎合网
络电子商务化发展趋势，整合传统房产中介，评估担保，网
络传媒，家装服务一体化，打造一个由信息采集、展示、咨
询、交易、代办，家装构成的房地产综合服务平台，以完善、
周到的服务体系，营造一个信息对称，交易透明，流程便捷
的二手房交易服务环境，为客户轻松愉快地实现家的梦想，
同时也为福州房地产市场的健康稳健发展而努力。更加希望
能够获得今天在座领导，嘉宾以及社会各界朋友的认可和支
持!



总结：选择创业：为自己，为家人!

持续创业：为员工，为团队!

发展创业：为人民，为社会!

最后，祝愿所有来宾身体健康，万事如意!祝所有创业者乘风
破浪，扬帆远航!谢谢!

团日活动演讲稿开场白篇六

你们好!

坚持，你就会成功;坚持，你就会走上人生的正确道路。

那一次上课时，教师提出了一个问题让我们思考，我和几个
同学都举起了手。教师叫了一名同学回答，当他回答完我发
现他和我的答案不一样，但我看其他同学已经放下手，我有
一丝怀疑是不是自我的答案错了。

我又把自我的答案想了一遍，还是觉得自我的对，就高高举
起了手。教师让我回答，我坚持了自我的观点，大声把自我
的答案说出来，并且讲了自我的思路，教师给我投来赞许的
目光，并且让同学为我鼓掌，说我爱动脑筋，得到教师的肯
定我很自豪。你看，坚持自我的观点就会成功。

我还听过这样一个小故事：有一对夫妇牵着驴要进城买东西，
准备买了东西让驴驮回来。他们走着走着，就听到有人在议
论：“看这俩人多傻，有驴不骑是自我走着。”听完这话，
男主人便让自我的老婆骑上驴。

他们继续走着，可刚走不远就又听到身边人议论：“这男人
好没出息，连老婆都惹不起，让老婆骑驴他走着。”听完这



话，男主人让老婆下来自我骑了上去，继续走着。可刚走不
远就又听到有人议论：“这男人好没良心，居然自我骑驴让
老婆走着。”于是，他们夫妻就一齐坐在驴上，心想这总不
会被人说了吧。可刚走不远就又听到有人议论：“看这俩人
真狠心，把驴压得多累，那驴可真可怜?”那对夫妇彻底傻眼
了，不明白怎样做是对的。这对夫妇不坚持自我的观点，只
是听别人怎样说他们就怎样做，被人牵着鼻子走到最终都不
明白自我的观点是什么了。

同学们，不要以为别人说得好就是对的，也不要以为人多就
是对的，真理往往是掌握在少数人手里。在生活中，我们要
多学习多思考，要坚持我们自我的观点。


